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D./Dña.	  .............................................................................................................................................................	  de	  la	  
empresa	  .................................................................................................	  mani2iesta	  su	  interés	  por	  adherirse	  a	  
la	  iniciativa	  “Quiero	  ampliar	  el	  Código	  Postal”	  por	  considerarla	  bene2iciosa	  y	  de	  interés	  
general.

La	  iniciativa	  pretende	  conseguir	  modi2icar	  el	  sistema	  de	  código	  postal	  Español	  para	  que	  cada	  
código	  postal	  abarque	  zonas	  más	  pequeñas,	  de	  una	  sola	  manzana	  e	  incluso	  menos.	  Para	  
conseguirlo,	  es	  imprescindible	  contar	  con	  el	  apoyo	  del	  máximo	  número	  de	  ciudadanos	  y,	  
sobre	  todo,	  de	  empresas	  e	  instituciones,	  más	  directamente	  bene2iciados	  por	  dicho	  cambio.	  	  

Un	  código	  postal	  más	  preciso:

• Permitiría	  identi2icar	  la	  ubicación	  de	  las	  direcciones	  con	  bastante	  precisión,	  haciendo	  
uso	  sólo	  del	  código	  postal.	  En	  cierto	  modo	  la	  calle	  perdería	  relevancia	  en	  favor	  del	  
código	  postal.

• Al	  ser	  un	  código	  numérico,	  con	  un	  formato	  conocido,	  sería	  más	  fácil	  de	  interpretar	  sin	  
error	  por	  un	  ordenador.	  

• Una	  vez	  interpretado	  y	  reconocido	  de	  forma	  automática,	  llegar	  a	  la	  dirección	  exacta,	  si	  
fuera	  necesario,	  sería	  mucho	  mas	  fácil,	  ya	  que	  sólo	  habría	  que	  buscar	  entre	  las	  menos	  
de	  3	  o	  4	  calles	  que	  contendría	  cada	  uno	  de	  los	  nuevos	  códigos	  postales.	  

• En	  resumen,	  sería	  posible	  convertir	  automáticamente	  la	  dirección	  de	  destino	  en	  un	  
punto	  geográ2ico	  concreto.	  Eso	  permitiría	  plani2icar	  y	  optimizar	  automáticamente	  los	  
cientos	  de	  miles	  de	  trayectos	  que	  cada	  día	  hacen	  miles	  de	  vehículos	  a	  distintas	  
direcciones.	  Esos	  desplazamientos	  suponen	  un	  porcentaje	  muy	  elevado	  del	  total	  del	  
trá2ico	  urbano	  (según	  algunos	  estudios	  cerca	  del	  25%)	  y	  reducirlos	  ahorraría	  mucho	  
combustible,	  reduciría	  la	  emisión	  de	  gases	  contaminantes	  y	  mejoraría	  la	  
competitividad	  de	  las	  empresas	  que	  los	  llevan	  a	  cabo.

• Para	  un	  foráneo,	  sobre	  todo	  si	  no	  habla	  nuestro	  idioma,	  sería	  mucho	  mas	  fácil	  
interpretar	  una	  dirección,	  y	  por	  lo	  tanto	  también	  lo	  sería	  llegar	  con	  precisión	  y	  sin	  
pérdida	  de	  tiempo	  a	  su	  destino.

	  

Por	  estas	  razones	  considero	  que	  es	  una	  iniciativa	  interesante	  y	  que	  de	  conseguir	  su	  objetivo,	  	  
sería	  bene2icioso	  para	  el	  interés	  general.	  Para	  que	  así	  conste,	  2irmo	  la	  presente	  
en	  ..............................................	  a	  .......	  de	  ...........................	  de	  20.....


